

## 5 kunci Keberhasilan UPTD SDI Bambamanurung Menjadi Juara Umum Lomba Cerdas Cermat Tingkat Kabupaten

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.WAJAHKORUPTOR.COM](http://MAMUJUTENGAH.WAJAHKORUPTOR.COM)

May 28, 2023 - 08:38



*Dengan Melalui Babak Demi babak Akhirnya UPTD SDI Bambamanurung Berhasil Meraih Juara Umum*

Mamuju Tengah – Siswa UPTD SDI Bambamanurung dinobatkan sebagai juara Umum dalam lomba Cerdas Cermat yang diselenggarakan oleh Dinas Pendidikan dan kebudayaan Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat di Aula Wisma Tiga Putra Balawa Topoyo.

Siswa UPTD SDI Bambamanurung Kecamatan Topoyo mengumpulkan poin 850 berhasil mengungguli UPTD SDI Durikumba dari Kecamatan Karossa 650 poin dan UPTD SDI Salumanurung dari Budong-budong 400 poin.



Sebagai juara Umum UPTD SDI Bambamanurun berhak mendapat uang pembinaan dan membawa Tropi sebagai bukti kemenangan.

Kepala Sekolah Komari Edy Siswanto S. Pd, mengucapkan Alhamdulillah yang pastinya sangat senang dan bangga sekaligus bersyukur kepada Allah SWT atas prestasi yang diraih UPTD SDI Bambamanurung.

“ Terutama kepada Anak-anak yang mempunyai semangat juang yang luar biasa serta bimbingan dari bapak ibu Guru dan suport yang tak henti-hentinya dari saya selalu kepala sekolah untuk jangan takut bersaing dengan sekolah- sekolah besar yang ada di Mamuju Tengah karena pada dasarnya semua kualitas pendidikan itu sama tinggal bagaimana kita memanfaatkan kesempatan dan waktu yang ada, “ Bebernya.



Ia juga berterima kasih kepada orang tua Siswa, berkat suport dan dukungannya sekolah kami bisa berhasil keluar sebagai juara 1 tingkat Gugus, juara 1 Tingkat kecamatan dan juara 1 tingkat Kabupaten sekaligus juara Umum.

“Persiapan yang dilakukan untuk anak -anak dalam belajar yang dilakukan selama ini tidak jauh berbeda dengan sekolah lain yaitu memberikan kisi-kisi yang telah ditentukan hanya saja ada beberapa hal yang dilakukan di UPTD SDI Bambamanurung yang mungkin belum atau tidak dilaksanakan ditempat lain misalnya :



Pertama - Pemberian materi per siswa misalnya ada 30 materi maka dibagi masing-masing 10 materi per siswa sehingga anak-anak tidak merasa terbebani dengan materi yang banyak.

Kedua- Selalu kepala sekolah senantiasa memberi motivasi dan mengontrol kegiatan serta menanyakan perkembangan selama pembinaan terhadap guru sehingga siswa merasa diperhatikan dan menjadi semangat tersendiri bagi siswa dan pembinanya.

Ketiga- Kegiatan pembinaan dilaksanakan setiap hari Sabtu jam istirahat sampai jam pulang sekolah di bimbing oleh 2 orang guru.

Empat - Sekolah menanamkan rasa kebersamaan dan rasa memiliki terhadap sekolah serta saling mendukung di UPTD SDI Bambamanurung

Lima - Semua ini tidak terlepas dari doa-doa para guru, orang tua dan siswa, jadi setiap akan berangkat lomba siswa berdoa bersama-sama mendoakan temannya.

“Harapan kami ke depan semoga UPTD SDI Bambamanurung tetap berprestasi dan mempertahankan piala bergilir nya. Serta tetap dapat bersaing di bidang-bidang akademis dan non akademis lainnya, Amin, “ tutupnya.